
  ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº 452021

Ementa: Requer informações sobre a

troca da empresa que faz a limpeza
nas escolas municipais

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal,
os seguintes pedidos de informação:

1) Quais os motivos que levaram a prefeitura a trocar a empresa terceirizada de limpeza nas

escolas municipais?

2) Houve licitação para efetuar a troca? Favor enviar cópia do processo licitatório ou do
substituto no caso de não realizaçãode licitação.

3) Quais escolas estão sendo atendidas pela nova empresa, a Litucera Limpeza e Engenharia?
4) Qual o valor e vigência do contrato?

5) Há escolas ainda atendidas pela antiga empresa? Se sim, quais e por quê?
6) A municipalidadetem conhecimento das reclamações sobre a baixa qualidade dos produtos

utilizados pela empresa Litucera Limpeza e Engenharia?

7) Se sim, quais providências adotadas?

8) Se não, por favor, se informar e tomar as medidas cabíveis.

9) De quem é a reponsabilidade do fornecimento dos produtos?

10) Há fiscalização sobre essa qualidade dos produtos? Se sim, mandar comprovantes ou
exigências feitas.

Justificativa

Este vereador foi procurado por diversos diretores e profissionais da Educação que reclamam da troca

da empresa de limpeza nas escolas municipais, devido, segundo eles, à baixa qualidade dos produtos
utilizados.  
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